

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, Penerapan Media Sosial Facebook Dalam Meningkatkan *Fundraising* Pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Kabupaten Jombang dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penggunaan media sosial facebook pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Kab. Jombang digunakan sebagai promosi kepada masyarakat dengan melakukan sosialisasi infaq dan sedekah melalui postingan gambar yang dibuat, Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng juga membuat konten video tentang kutipan ceramah para ulama karena dengan adanya video seperti itu Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng berhadap dapat mengetuk hati masyarakat untuk berdonasi selain itu juga ada postingan penyaluran program yang dapat membangun citra lembaga di kalangan masyarakat. Dengan adanya penggunaan media sosial facebook di Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng juga menambah jumlah donatur.
2. Penerapan media sosial facebook dalam meningkatkan fundraising pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Kab. Jombang termasuk *indirect fundraising* penghimpunan yang dilakukan secara tidak langsung, dengan adanya penggunaan media sosial facebook di Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng ini dapat menambah perolehan

donasi lembaga apalagi dengan adanya pandemi covid 19 kemarin layanan jemput donasi yang dilakukan oleh donatur service tidak dapat berjalan dengan maksimal, tetapi dengan adanya penerapan media sosial facebook pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng menambah jumlah perolehan donasi. Hal ini juga sejalan dengan indikator media sosial facebook menurut siti makhmudah yaitu partisipasi, keterbukaan, percakapan dan saling terhubung.

B. Saran

Berdasarkan dengan hasil penelitian tentang Penerapan Media Sosial Dalam Meningkatkan Fundraising Pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT). Peneliti memberikan saran diantaranya:

1. Akademik

Dengan adanya penelitian ini peneliti berhadapan dapat memberikan referensi maupun bahan rujukan bagi penelitian selanjutnya.

2. Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT)

Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng seharusnya menambah karyawan baru karena sekarang ini Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) sudah berkembang dengan pesat dan Lembaga Sosila Pesatren Tebuireng harus menambah kegiatan program agar semakin banyak masyarakat yang terbantu dengan adanya program tersebut.

3. Peneliti selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya peneliti berharap dapat menemukan temuan penelitian yang menarik, sehingga penelitian tersebut dapat menjadi pelengkap penelitian sebelumnya.